

**DATUM:**

29.09.2021

## **Rettungswache Königswinter-Oberpleis startet in den Probetrieb**

Am Donnerstag, den 30.09.2021 startet der Probetrieb in der fertiggestellten neuen Rettungswache Oberpleis. Zum Start des Probetriebes wechseln die Rettungsdienstfahrzeuge aus den bisherigen Standorten (Ittenbach und Ruttscheid) zum neuen Standort.

Die Zu- und Abfahrt zur neuen Rettungswache erfolgt über die vorhandene Einfahrt des Baubetriebshofes. Bei Eileinsätzen eines Rettungswagens unter Inanspruchnahme von Sonderrechten erfolgt die Ausfahrt über die neue Anbindung an den Kreisverkehr. Dazu werden die neu installierten Ampeln der anderen Zufahrten auf den Kreisel kurz auf Rot geschaltet, so dass der Rettungswagen schnellstmöglich den Kreisverkehr passieren kann. Diese Maßnahme dient dem Schall- und Unfallschutz.

Die offizielle Inbetriebnahme und Übergabe der neuen Rettungswache erfolgt im Anschluss an die Probephase. Hierzu wird eine gesonderte Einladung erfolgen.